

## **Beschluss der BDKJ-Diözesanversammlung vom 22.03.2014**

### **Ecuador-Rückbegegnung 2015**

#### **Antragssteller: AK Amistad**

Voraussichtlich vom 20.03. – 06.04.2015 findet in der Erzdiözese München und Freising eine Rückbegegnung zu der Jugendbegegnung 2012 in Ecuador statt. Diese soll ca. zwei Wochen dauern und die Begegnung zwischen ecuadorianischen und deutschen Jugendlichen aus der kirchlichen Jugendarbeit ermöglichen. Die Rückbegegnung soll die Partnerschaft in der Diözese und in den Verbänden noch weiter vertiefen und bekannt machen. Sie soll daher nicht zentral in München, sondern an verschiedenen Orten in der Erzdiözese stattfinden. Das gesamte Projekt soll, soweit möglich, durch Zuschüsse finanziert werden.